

Pressemitteilung

Neunkirchen, 29.02.2024



Große Freude über die offizielle Wiedereröffnung der Sparkassen-Geschäftsstelle Furpach (v.l.) Direktor Frank Rubeck, Bürgermeisterin Lisa Hensler, Vorstandsmitglied Patrick Rammo, Verbandspräsidentin Cornelia Hoffmann-Bethscheider, Landrat Sören Meng, Direktorin Barbara Bucher, Geschäftsstellenleiter Thomas Becker, Vorstandsvorsitzender Jörg Welter, Ortsvorsteher Alexander Lehmann, Oberbürgermeister Jörg Aumann, Marktbereichsleiter Daniel Isensee

„Noch moderner, noch kundenfreundlicher und auf höchstem Sicherheitsniveau“

Die Sparkasse Neunkirchen feiert die Wiedereröffnung ihrer Geschäftsstelle Furpach.

Vor über einem Jahr, am 20.01.2023, wurde in der Sparkassen-Geschäftsstelle Neunkirchen-Furpach ein Geldautomat gesprengt. Dabei war der Schaden am Gebäude so verheerend, dass seitdem dort kein Geschäftsbetrieb mehr möglich war und die Geschäftsstelle vorübergehend geschlossen werden musste.

Die sehr umfangreichen Umbau- und Modernisierungsarbeiten sind jetzt abgeschlossen. Der Geschäftsbetrieb in der Filiale in der Ludwigstaler Straße 36 wird wieder wie gewohnt am 1. März 2024 aufgenommen. Ab dann dürfen sich die Kundinnen und Kunden der Sparkasse auf völlig neu gestaltete Geschäftsräume freuen. Die Zahl der Beratungsräume der Geschäftsstelle wurde von drei Büros auf fünf deutlich erweitert. Auch der SB-Bereich erscheint im neuen Design und bietet zwei Geldautomaten der modernsten Generation mit Einzahlfunktion und Kontoauszugsdrucker sowie SB-Terminal.

Die Wiedereröffnung der frisch sanierten Geschäftsstelle erfolgt offiziell durch den Vorstand der Sparkasse Neunkirchen, Vorstandsvorsitzender Jörg Welter und Patrick Rammo, sowie Direktorin Barbara Bucher und Direktor Frank Rubeck. Auch die Präsidentin des Sparkassenverbandes Cornelia Hoffmann-Bethscheider, Landrat Sören Meng als Vorsitzender des Verwaltungsrates, Oberbürgermeister Jörg Aumann, Bürgermeisterin Lisa Hensler und Ortsvorsteher Alexander Lehmann freuen sich, dass die Sparkasse Neunkirchen ganz bewusst bei der Umbau- bzw. Modernisierungsmaßnahme für die Kundinnen und Kunden kräftig investiert hat. Insgesamt waren bei den baulichen Maßnahmen 15 Firmen beteiligt, die überwiegend aus der Region stammen.

Der Sparkassen-Vorstand dankt nochmal der Polizei und der Feuerwehr, die sofort nach der Sprengung im Einsatz und allen, die sich engagiert haben, dass in Furpach die Sparkasse möglichst schnell wieder für die Menschen da sein kann. Ebenso richtet Jörg Welter zusammen mit Patrick Rammo seinen Dank an alle, die bei dem Bauprojekt sowohl seitens der Sparkasse als auch seitens externer Partner beteiligt waren.

„Wir bedanken uns natürlich bei all unseren Kundinnen und Kunden, aber auch unserem Team der Geschäftsstelle Furpach für ihr Verständnis, Geduld und Flexibilität. Gleichzeitig freuen wir uns sehr, jetzt eine noch bessere Geschäftsstelle vor Ort präsentieren zu können: noch moderner, noch kundenfreundlicher und auf dem höchsten Sicherheitsniveau“, so Barbara Bucher. Außerdem dankt sie sowohl dem Vorstand als auch Landrat Sören Meng stellvertretend für den Verwaltungsrat der Sparkasse für ihre geschäftspolitische und zukunftsorientierte Entscheidung, in den Standort Furpach zu investieren.

Marktbereichsleiter Daniel Isensee erklärt, dass die Sparkasse ab sofort ihren Kundinnen und Kunden in Furpach eine größtmögliche Flexibilität bei Beratung bietet, da sich die beiden Geschäftsstellen Furpach und Oberer Markt unter der Leitung von Thomas Becker gegenseitig vertreten: „Wir bieten nach vorheriger Vereinbarung Beratungstermine von 8 bis 20 Uhr an“.

Als neuer Leiter der Geschäftsstelle freut sich Thomas Becker auf die Kundinnen und Kunden in Furpach. Er ist gleichzeitig Leiter der Geschäftsstelle am Oberen Markt und verfügt über langjährige und umfangreiche Erfahrungen. Ihm steht in Furpach ein 5-köpfiges, erfahrenes, freundliches und kompetentes Team zur Seite. „Wir alle freuen uns sehr, für unsere Kundinnen bzw. Kunden in so tollen Räumlichkeiten wieder vor Ort da zu sein“, so Thomas Becker.

Die insbesondere aus der saarländischen Fastnacht-Szene bekannte und beliebte Jolanda Jochnagel, verkörpert durch Helene Rauber, verdeutlicht auf humorvolle Weise ihre Freude als Kundin der Sparkasse, dass die Geschäftsstelle jetzt wieder offen ist.

Am „Tag der offenen Tür“ am 29.02.2024 bietet das Team der Geschäftsstelle seinen Besucherinnen und Besuchern ein buntes Programm mit vielen kleinen Überraschungen: so gibt es an einem Glücksrad u.a. die Chance auf den Gewinn von Spenden-Codes, mit denen die regionalen Vereine im Rahmen der Aktion „Meine Helden“ unterstützt werden können.

Weitere Informationen zur Sparkasse Neunkirchen

Die Sparkasse Neunkirchen ist in ihrem Geschäftsgebiet, dem Landkreis Neunkirchen, das Finanzinstitut mit den meisten Geschäftsstellen. An 18 Standorten, davon eine SB-Stelle, ist sie nicht nur nah bei ihren Kundinnen und Kunden, sondern bietet auch eine hohe Beratungsqualität sowie einen einfachen und bequemen Zugang auf allen Wegen, wie Internet-Filiale, Sparkassen-App und Direkt-Filiale (Telefon/Video).

Weitere Informationen: www.sparkasse-neunkirchen.de

Ihr Ansprechpartner:

Marko Becker
Leiter Öffentlichkeitsarbeit
Mail: marko.becker@spk-neunkirchen.de



Geschäftsstelle Furpach der Sparkasse Neunkirchen

Öffnungszeiten: Mo – Fr jeweils 09:00 – 12:00 Uhr
Beratungszeiten: Mo – Fr jeweils 08:00 – 20:00 Uhr (nach vorheriger Terminvereinbarung)



Das Team der Geschäftsstellen Furpach und Oberer Markt mit Marktbereichsleiter Daniel Isensee (1.v.l.) und Geschäftsstellenleiter Thomas Becker (3. v.r.)

Fotos: Sparkasse Neunkirchen (Marko Becker)